

Mega-Blutspende-Sensation im Landkreis Lichtenfels

Unser BRK-Kreisverband Lichtenfels hat die **Mega-Blutspende-Sensation** geschafft: Mehr als **1.100 Menschen** kamen am vergangenen Montag im Rahmen der **Mega-Blutspende-Wette** zu unserem **Rekord-Blutspendetermin** in Lichtenfels.

Mehr als 1.100 Lebensretter/innen

Um 21 Uhr war es soweit – die 1.000ste Lebensretterin wurde „angezapft“, unser BRK-Vorsitzender und Landrat Christian Meißner hatte seine nicht wirklich ernst gemeinte Ehren-Wette verloren und die große Blutspende-Sensation war tatsächlich geschafft. Exakt 1.107 Menschen – darunter rund 150 Erstspender/innen – kamen zu unserem außergewöhnlichen Blutspende-Spektakel, leisteten mit ihrer Spende einen lebensrettenden Beitrag für das Gesundheitswesen und trugen mit ihrer Teilnahme zum großen Erfolg der Wettaktion teil. „Ich freue mich wirklich sehr, dass ich die Wette verloren habe und bin unglaublich stolz auf die Menschen unseres Landkreises. Mehr als 1.100 Lebensretterinnen und Lebensretter an einem Tag – so etwas hat bisher noch nicht gegeben und wir haben das gemeinsam geschafft. Mein herzlicher Dank geht an alle, die gekommen sind und diese tolle Aktion zu einem

Riesenerfolg haben werden lassen“, freute sich Christian Meißner, der unsere Wettaktion ins Leben rief.

Blutspende-Event für die ganze Familie

Der Blutspendetermin beeindruckte jedoch nicht nur durch seine Größe, sondern auch mit einem aufwendigen Rahmenprogramm. So erhielten beispielweise alle Teilnehmer/innen ein Willkommens-Geschenkpaket von den Bürgermeistern der Gemeinden im Landkreis Lichtenfels überreicht, es gab Live-Musik, Info-Stände, eine Gutschein-Verlosung und für die Kleinsten war das Spielmobil mit einer Hüpfburg vor Ort. Auch die Verpflegung ließ keine Spender-Wünsche offen. Neben Kaffee, Kuchen, Wurst- und Käsebrötchen gab es als Stärkung nach der Blutspende zusätzlich noch Pizza, Bratwürste und verschiedene Suppen. Mehr als 30 hauptamtlich Beschäftigte des BRK-Blutspendedienstes und rund 60 ehrenamtliche Helfer/innen unseres Kreisverbandes waren von früh morgens bis tief in die Nacht im Einsatz, um diesen ganz besonderen Blutspendetermin auf die Beine zu stellen. Wir sind überglücklich und unglaublich stolz auf diese tolle Gemeinschaftsleistung!



Freude über mehr als 1.100 Lebensretter/innen

Die Sabine Kargol aus Grundfeld (Dritte von links) war die 1.000 Lebensretterin bei unserer Mega-Blutspende-Wette. Sie freute sich gemeinsam mit unserem Vorsitzenden Christian Meißner (Vierter von links) und Vertretern/innen unserer Rotkreuz-Familie über den Erfolg der Wettaktion.

Impressionen



**Herzlichen Dank an alle Spender/innen,
Helfer/innen und Unterstützer/innen!**